

Part, impose such conditions as in his opinion may be desirable in the public interest on the right of the pharmacist to purchase a controlled drug.

nonobstant toutes les dispositions de la présente Partie, imposer telles conditions qu'il juge désirables dans l'intérêt du public au droit dudit pharmacien d'acheter une drogue contrôlée.

DIVISION 4

Practitioners

Rev. & new
P.C. 1972-
3049
Dec. 19, 1972

"G.04.001. (1) In this section

(a) "administer" includes prescribe, give, sell, furnish, distribute or deliver; and
(b) "designated drug" means any of the following controlled drugs:

- (i) amphetamine and its salts;
- (ii) benzphetamine and its salts;
- (iii) methamphetamine and its salts;
- (iv) phenmetrazine and its salts; or
- (v) phendimetrazine and its salts.

Rev. & new
P.C. 1972-
3049
Dec. 19, 1972

(2) Subject to subsections (3) and (4) and section G.06 001, no practitioner shall administer a controlled drug to any person or animal.

Rev. & new
P.C. 1972-
3049
Dec. 19, 1972

(3) A practitioner may administer a controlled drug, other than a designated drug, to a person or to an animal, if

- (a) that person or animal is a patient under his professional treatment; and
- (b) the controlled drug is required for the condition for which the patient is receiving treatment.

Rev. & new
P.C. 1973-382
Dec. 11, 1973

(4) A practitioner may administer a designated drug to an animal or a person who is a patient under his professional treatment where the designated drug is for the treatment of any of the following conditions:

- (a) in humans
 - (i) narcolepsy,
 - (ii) hyperkinetic disorders in children,
 - (iii) mental retardation (minimal brain dysfunction),
 - (iv) epilepsy,
 - (v) parkinsonism, or

Titre 4

Praticiens

G.04.001. (1) Dans le présent article,

Ab. et remp.
C.P. 1972-
3049
19 déc. 1972

a) «administrer» comprend prescrire, donner, vendre, fournir, distribuer ou remettre; et

b) «drogue désignée» signifie l'une des drogues contrôlées suivantes:

- (i) amphétamine et ses sels,
- (ii) benzphétamine et ses sels,
- (iii) méthamphétamine et ses sels,
- (iv) phénmétrazine et ses sels, ou
- (v) phémidémetrazine et ses sels.

(2) Sous réserve des dispositions des paragraphes (3) et (4) et de l'article G.06.001, il est interdit à tout praticien d'administrer une drogue contrôlée à une personne ou un animal.

Ab. et remp.
C.P. 1972-
3049
19 déc. 1972

(3) Un praticien peut administrer, à une personne ou à un animal, une drogue contrôlée, autre qu'une drogue désignée, si

Ab. et remp.
C.P. 1972-
3049
19 déc. 1972

a) ladite personne ou ledit animal sont des sujets qu'il traite à titre professionnel; et si

b) l'état de ladite personne ou dudit animal traités commande l'emploi de ladite drogue contrôlée.

(4) Un praticien peut administrer une drogue désignée à un animal ou à une personne qu'il traite à titre professionnel, lorsque la drogue désignée est destinée au traitement de l'un des états suivants:

Ab. et remp.
C.P. 1973-
3823
11 déc. 1973

a) chez l'homme,

- (i) narcolepsie,
- (ii) troubles hypercinétiques chez l'enfant,
- (iii) arriération mentale (dysfonction cérébrale minimale),
- (iv) épilepsie,
- (v) syndrome parkinsonien, ou